

令和5年11月22日

皆さん、こんにちは、急きよ集まってお話しできて恐縮であります。私の方からは1点臨時会見ということで、皆さんにご報告を申し上げたいんですが、午前中の県議会でも提案の中で説明をさせていただいたんですけども、国民スポーツ大会それから全国障害者スポーツ大会、三重県の開催についてであります。

ご案内のように「とこわか国体・とこわか大会」については、コロナの中で中止をせざるを得ないということでもございました。また、6年後への延期についても残念ながら断念をしたところでもございますけれども、このままではいけませんと三重県2巡目の国体・大会をやっていないということになります。できればそういうことをずっと三重県言われ続けるということも避けたいとも思っていますので、関係者、県内の市町の皆さんなどにも打診をさせていただきまして、県としましては令和17年、2035年ですけれども、ここで国民スポーツ大会、全国障害者スポーツ大会、三重の大会を開きたいと思っております、具体的な調整を開始したいと思っておりますので、皆さんにご報告を申し上げたいと思います。

県民の皆さんのご理解・ご協力を求めながら、大会の開催に向けて活動をしていくということで、2035年の開催に向けて調整を開始いたしますというご報告を皆さんに申し上げる次第です。

私からは以上でございます